

## Le Sport

Quand j'étais petit garçon, je n'aime pas le sport, parce que j'étais très timide . Dans ma école plus populaire sport était le football , que je détestais , parce que je le ne jouais pas très bien . Avec le temps j'ai découvert , que je préfère les sports qui l'on doit jouer avec nos mains comme le basketball . ç'étaient mes cousins qui me l'enseignaient jouer . Pour moi, le foot est très lent et ennuyeux , souvent il n'y a pas aucun action ou activité . Mais de l'autre côté , le basket est pur action . Simple et compliqué en même temps , élégant et 'raw' . J'aime aussi autre sports qui ont aussi ses origines aux Etats Unis . Par exemple , baseball et football américaine . Je ne sais pas, pourquoi j'aime ces sports, mais je les trouve intéressantes.

Aujourd'hui je ne fais pas beaucoup de sport, parce que ; ces jours-ci, je me sens fatigué et je n'ai pas le temps pour le faire . C'est dommage, parce que je voudrais encore commencer faire un peu de sport ou, au moins, faire la musculation. J'espère que je finalement commencerais faire quelque chose sauf rester près d'ordinateur.

Merci Matej !

Dejte si pozor na mezery v interpunkci, pokud se jedná o čárku nebo tečku, mezera se před nimi nepíše. ☺